

# Estadio Olímpico Pascual Guerrero



El Estadio Pascual Guerrero fue construido en un terreno donado por el escritor y político palmireño Pascual Guerrero. Se inauguró en el año 1937 con un cuadrangular amistoso entre las selecciones de Colombia Argentina México y Cuba. El estadio Pascual Guerrero tiene una capacidad de más de 45.000 espectadores cuenta con silletería plástica los techos de las graderías se conforman de mampostería metálica de color blanco y cubiertas curvas en las zonas norte y sur así mismo en las zonas oriental y occidental son techos rectos. En los costados laterales tiene instaladas 6 pantallas gigantes para proyección y publicidad. En este espacio se han llevado a cabo eventos deportivos como Juegos Panamericanos 1971 Juegos del Pacífico 1994 Juegos Nacionales 1954 y 2008 finales de Copa Libertadores de América y finales de campeonato profesional colombiano. Por su ubicación en el centro urbano de la ciudad y su cercanía a vías principales es un dinamizador de la economía formal e informal de la ciudad. Es una unidad integral de servicios pues es escenario no solo deportivo sino de eventos culturales y comerciales.